
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO A 
INSTALAÇÃO DE UM ECOPONTO DESTINADO AOS CARROCEIROS 
NA VILA PRUDENCIANA 
 
 

Considerando que somos constantemente 
questionados por vários carroceiros com relação a possibilidade de 
instalação de um Ecoponto destinado aos mesmos na Vila Prudenciana, 
uma vez que estão encontrando muitas dificuldades para exercerem sua 
atividade, pois não existe local apropriado para realizarem o descarte de 
entulhos de construção e outros materiais; 

 
Considerando que trata-se de reivindicação antiga 

dos carroceiros do Bairro; 
 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, 
a seguinte informação: 

 
- Qual a atual posição da Administração Pública 
Municipal com relação a possível instalação de 
um Ecoponto destinado aos carroceiros na Vila 
Prudenciana? 
 

 
 

  

    SALA DAS SESSÕES, em 22 de abril de 2015. 
 
 
 
 

     BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                 Vereador – PSC  
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